

SE COMPROMETEN CON PROYECTO DE TRANSFORMACIÓN

Horacio Duarte encabeza gira por informes de ayuntamientos

El secretario general de Gobierno promueve un modelo de administración basado en la presencia en el territorio

EUGENIA MONDRAGÓN

Horacio Duarte Olivares, secretario general de Gobierno, encabezó en representación de la gobernadora Delfina Gómez Álvarez los primeros informes de los ayuntamientos de Temascalapa y Acolman, donde subrayó la importancia de priorizar el servicio sobre la comodidad del escritorio.

Desde la región nororiente del Estado de México, el secretario general de Gobierno celebró la transformación que vive la entidad bajo el liderazgo de la gobernadora Delfina Gómez Álvarez,

al enfatizar que la brújula de esta administración es "El Poder de Servir" a la ciudadanía.

Durante su gira por los municipios de Temascalapa y Acolman, donde acudió en representación de la mandataria estatal a los primeros informes de gobierno de sus presidentes municipales, Duarte Olivares hizo un llamado a profundizar un estilo de gobierno más cercano al territorio.

"El llamado es a que profundicemos esta forma de gobierno que es más territorio y menos escritorio. Eso es fundamental para que nadie se esté durmiendo en sus laureles y piense que la co-

► Horacio Duarte Olivares, secretario general de GEM, en el primer Informe municipal de Temascalapa. Foto Especial

modidad de los cargos es lo más importante; lo más importante es servir al pueblo y servirlo con dignidad", señaló el funcionario durante su intervención en Temascalapa.

En este municipio, tras acompañar al presidente municipal, Alan Martínez Cervantes, en la rendición de cuentas de su primer año, reafirmó la unidad política y subrayó que se están cumpliendo



los compromisos adquiridos con la comunidad.

Por su parte, el alcalde Martínez Cervantes reiteró su compromiso con el proyecto de transformación que coloca al pueblo en el centro de las decisiones, un movimiento

iniciado por el licenciado Andrés Manuel López Obrador, conduciendo a nivel nacional por la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo y que en el Estado de México es encabezado por la gobernadora Delfina Gómez Álvarez.

Posteriormente, en el municipio de Acolman, durante el primer informe de la presidenta municipal, Blanca Guadalupe Sánchez Osorio, Horacio Duarte Olivares destacó que los avances logrados en bienestar, desarrollo económico y seguridad son el fruto de una colaboración permanente y coordinada entre los tres órdenes de gobierno.

"Vamos a seguir colaborando y coordinando para que los programas sociales lleguen y sigan llegando a Acolman, para que las obras que aquí ya nos detallaba la presidenta se sigan ampliando y así tengamos un Acolman más digno, con mejor infraestructura", sostuvo el funcionario estatal.

A su vez, la alcaldesa Sánchez Osorio reconoció y celebró los progresos alcanzados bajo el liderazgo de la gobernadora Delfina Gómez Álvarez, a quien describió como la impulsora de un gobierno estatal que se distingue por escuchar.